Marinekameradschaft Ettlingen

Marktfest - Seemannslieder satt

Mehr als insgesamt zwei Stunden gab es am Marktfestwochenende vom Ettlinger Shantychor Seemannslieder zu hören, sehr zur Freude der zahlreichen Fans, welche diese Lieder gerne hören. Trotz des verregneten Samstagvormittags waren nicht wenige Besucher in den Schlosshof gekommen, um an einem trockenen Platz den Chor zu erleben.

Perfektes Festwetter gab es dann einen Tag später, wo der Chor auf der Bühne am Neuen Markt ab 17.00 Uhr für den musikalischen Abschluss sorgte. Nicht alle Gäste fanden Platz an den voll besetzten Biertischen, so gab es eben auch noch eine große Anzahl an "Stehplatzbesuchern".

Von Harald Jung am Akkordeon begleitet und Chorleiter Luis Crfaff dirigiert ist es dem Chor gelungen, mit seinen populären Liedern beste maritime Stimmung auf dem Neuen Markt zu verbreiten. Diese gute Stimmung hielt bis zum letzten Lied an und fand dann ihren Abschluss in zwei Zugaben. Froh gestimmt zeigten sich viele Zuhörer recht recht großzügig und spendeten in die beiden Sammelschiffchen der Deutschen Gesellschaft zur Rettung Schoiffbrüchiger runde 350,00 Euro. Mit seinen Auftritten unterstützt der Shantychor die Seenotretter regelmäßig und bedankt sich im Namen der DGzRS ganz herzlich bei allen Spendern.

Der Shantychor ist mit seinen Auftritten zu einem festen Bestandteil des Marktfestes geworden. Gerne würde er es auch bleiben. Die in die Jahre gekommenen Jungs benötigen jedoch dringend Verstärkung in Form von neuen Sängern oder auch Musikern die bereit sind, donnerstags an den Chorproben teilzunehen, um dann eines Tages mit dem Chor auftreten zu können. Es bereitet nicht nur große Freude selbst zu singen, es ist auch ein gutes Gefühl, mit dem Chorgesng andere Menschen zu erfreuen.

Schauen Sie auf die Hompage der MK Ettlingen, dort gibt es viele Informationen www.mk-ettlingen-albtal.de